PFUNGSTADT/ ESCHOLLBRÜCKEN

Deutlich sichtbar: Der große Schriftzug "Familienzentrum Pfungstadt" Kommt alle, bis bald!

Das Familienzentrum Pfungstadt ist nun ganz deutlich von außen erkennbar. Seit letzter Woche hängt ein gut sichtbares Banner an der Außenwand des Bürgerheims in Eschollbrücken. Seit 2019 sind die vielen Angebote

Seit 2019 sind die vielen Angebote und Aktionen im Bürgerheim vom Land Hessen als "Familienzentren Hessen" anerkannt und werden finanziell gefördert. Jugendpfleger Matthias Hirt freut sich über die langsame Öffnung für verschiedene Veranstaltungen in der etwas anderen Zeit.

Weitere Informationen erteilt Matthias Hirt unter Telefon 06157-988-1601, matthias.hirt@pfungstadt.de, www.familienzentrum-pfungstadt.de

(Frankenstein

Süße Häschen suchen Frauchen

Jetzt geht's wieder los!

Transporter ab 35 €
alle Fahrzeuge desinfiziert!
Griesheim Wilhelm-Leuschnerstr. 270/Ecke Nordring
Telefon 06155-62049
www.sachsencar.de



Voller Freude wurden die Mütter mit Babys und Betreuer beim Fotoshooting in Pose gebracht und dabei wurde sehr gelacht!

Das Betreuungsteam lädt ein und erwartet Euch!